

GALA lockt mit speziellem Programm

Alle warten sehnsüchtig auf das Ende der Corona-Beschränkungen. Im Mai dürfte dies längst Tatsache sein. Und da kommt die GALA 2022 vom 19. bis 22. Mai gerade rechtzeitig. Mit gegen 100 Ausstellern und einem speziellen Rahmen- und Unterhaltungsprogramm dürfte die Langenthaler Gewerbeausstellung zu einem Anziehungspunkt für die Bevölkerung werden.

«Wir sind zuversichtlich, was die Durchführung der GALA betrifft, und hoffen sogar, dass diese ohne jegliche Einschränkungen stattfinden wird. Aus diesem Grunde haben wir seit Anfang Jahr die Vorbereitungen intensiviert und planmässig vorangetrieben», lässt Walter Ryser, OK-Präsident der Langenthaler Gewerbeausstellung, unmissverständlich durchblicken, dass der Anlass vom 19. bis 22. Mai wie vorgesehen auf dem Markthallen-Areal stattfinden wird.

Natürlich seien die Vorbereitungen während der Corona-Pandemie von Unsicherheiten, vielen zusätzlichen Abklärungen sowie zahlreichen Gesprächen geprägt gewesen. Auch habe man bei einigen Gewerblern und Detaillisten eine gewisse Zurückhaltung gespürt, was Messe-Auftritte anbelangt. «Andererseits gab es aber auch viele, die sich, ohne zu zögern, angemeldet haben, weil sie sich endlich wieder an einer Ausstellung ihren Kunden präsentieren wollen», betont der OK-Präsident.

GALA mit «Rütscheler Singlüt» und «Gartenoper»

Erfreut nimmt das OK zur Kenntnis, dass sich bis Anfang Jahr über 90 Aussteller angemeldet haben, womit die GALA 2022 praktisch gleich viele Teilnehmer aufweisen wird wie bei der letzten Langenthaler

Gewerbeausstellung vor vier Jahren. Daneben unterscheiden sich die beiden Ausgaben aber doch ziemlich stark. Denn dieses Jahr wird die GALA erstmals in der Geschichte des 175-jährigen Gewerbevereins Langenthal während vier Tagen stattfinden. Die Ausstellung wird nämlich bereits am Donnerstagabend, ab 17 Uhr ihre Tore öffnen und bis Sonntag täglich mehrere Stunden für Besucher geöffnet sein.

Aber auch das Rahmen- und Unterhaltungsprogramm sowie das gesamte Ausstellungskonzept wurden auf die diesjährige Ausgabe hin weiter angepasst, mit zahlreichen Elementen ergänzt und noch attraktiver gestaltet, damit die GALA 2022 zu einem wahren Anziehungspunkt für die Bevölkerung wird. Sämtliche Programmpunkte der GALA finden dieses Mal auf dem Markthallen-Areal statt. Dazu zählt auch das Feuerwehrmagazin, wo etliche Rahmenveranstaltungen stattfinden werden. Den Auftakt machen dabei die «Rütscheler Singlüt», die am Donnerstagabend mit einer Konzert- und Theaterkostprobe auf ihr Freilichtspiel «Dällebach Kari» aufmerksam machen werden, welches in den Sommermonaten auf dem Rütscheler «Flüehli» in Szene gehen wird.

Bereits bei der Eröffnungsfeier am Donnerstag, 19. Mai, ab 17 Uhr werden die geladenen Gäste in den Genuss eines ganz speziellen Leckerbissens kommen, wird doch der Festakt mit einer Darbietung der «Gartenoper Langenthal» bereichert, die im Hinblick auf ihre Aufführungen im Sommer ebenfalls eine Kostprobe abliefern und den GALA-Gästen einen Besuch der «Gartenoper» schmackhaft machen will.

Festival-Stimmung auf GALA-Gelände

Ein optisches Highlight dürfte der Platz draussen vor der Markthalle bieten, wer-

den doch hier drei Aussteller eine Gartenanlage installieren, die mit Sitzgelegenheiten ausgestattet ist und zum Verweilen einlädt. Rund um diese Anlage sorgt ein vielfältiges Gastro-Angebot für ein «Mini-Streetfoodfestival-Feeling». Abgerundet wird das Gastro-Angebot mit der GALA-Festwirtschaft, die sich ebenfalls draussen in einem Zelt vor der Markthalle befindet. Hier und nur hier gibt es während den Ausstellungstagen das exklusive GALA-Bier, das extra für diesen Anlass hergestellt und vertrieben wird.

Nicht fehlen dürfen im GALA-Unterhaltungsprogramm diverse musikalische

Einlagen. Diese werden dafür sorgen, dass auf dem GALA-Gelände Festival-Stimmung aufkommt. Verantwortlich dafür werden in erster Linie DJ Ref-jd (Donnerstag- und Freitagabend), «Loreley» (Freitagabend), «VolXroX» (Samstagabend) und die Downtown Brass Band Langenthal (Sonntagmorgen-Matinee) sein. Aber auch die Alphornbläser Oberaargau oder die «Kapelle Wybergsturm» werden für eine spezielle Ambiance sorgen. Alle diese musikalischen Darbietungen werden direkt auf dem GALA-Gelände, beim Festzelt, in Szene gehen. Weitere attraktive Programmpunkte sind momentan noch in Abklärung.

Wie bereits vor vier Jahren wird auch dieses Jahr eine Sonderschau die GALA-reichern. Dieses Jahr wird das Aufwandszentrum Mittelland (AZM) die verantwortliche sein. Die Verantwortlichen werden einen interaktiven Sonderschau betreiben, an dem die Besucher selbst aktiv werden und ein spezielles GALA-Memorial mit nach Hause nehmen können. Wie bereits vor vier Jahren wird auch der Trägerverein offene Kinder- und Jugendarbeit Oberaargau (ToKJO) erneut vertreten sein und den kleinen Gästen ein großes Kinderprogramm anbieten.

textwer



Die GALA 2022 soll Ende Mai mit ihren vielen Ausstellern und dem vielfältigen Rahmenprogramm zu einem Anziehungspunkt für die Oberaargauer Bevölkerung werden. (Bild: Walter

23 2022